

**ARC 1800** | C'était un concert à ne pas rater, dimanche soir

# Les 160 choristes des Chœurs de France ont offert une superbe soirée au centre Bernard Taillefer



Les 250 personnes qui étaient présentes, dimanche soir, n'ont pas fait le déplacement pour rien.

**D**imanche soir, devant environ 250 spectateurs venus de toute la région ainsi que de nombreux élus locaux, 160 chanteurs des Chœurs de

France, accompagnés de cinq musiciens, ont produit un spectacle de très haute qualité au centre Bernard Taillefer. Ils étaient dirigés par le fon-

dateur de cet ensemble, Jean-Claude Oudot et Évelyne Lagarde, grande chef de chœur et pianiste émérite.

Fondés en 1987, les Chœurs

de France ont donc souhaité créer un récital qui revenait sur trente ans de chansons, de Charles Aznavour à Charles Trenet, en passant bien

d'autres. Il est à noter que tous ces choristes sont des amateurs passionnés et surtout des bénévoles talentueux !

